

コミュニティ・スクール 牟礼中だより

めざす学校像 生徒が自慢する学校 教職員が誇りをもつ学校 家庭や地域から信頼される学校

生 徒 数 1年 64名 2年 83名 3年 66名 213名 合計

令和4年1月号 TEL 23-4830

STEETS-KOVENORSTITES

新年、あけましておめでとうございます。

本年が、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様にとって、充実した飛躍の年と なりますよう、心からお祈り申し上げます。

さて、3学期は、それぞれの学年のまとめの学期となります。

3年生はいよいよ卒業後の進路が決定し、4月には新しいステージへ飛び立って いきます。2年生は学校の柱となり、牟礼中学校の新たな伝統を創造していくリー ダーとなります。日々の学習活動や部活動、学校行事等に、積極的に取り組んでほ しいと思います。1年生は、中堅学年として、自身の可能性を信じて、さらに研鑽 を積んでほしいと思います。

牟礼中学校教職員一同は、子どもたち一人ひとりの良さを大切にしながら、子ど もたちの自己実現に向けて全力で支援してまいります。あわせて、少しでも多くの 明るいニュースを皆様にお伝えできるよう頑張ってまいります。

本年もご支援の程よろしくお願いいたします。

防府市立牟礼中学校(校長) 藤井邦夫

地域の前々医交叉外のから、子どもほうも成長していらず

牟礼地域小 • 中連携協議会

12月17日、今年度第3回目の協議会を牟礼 小中学校の学校運営協議会会長、PTA会長も含め、両校の職員が出席し、開催しました。 この会では、小中学校と地域が力を合わせ、牟 礼地域の小中学校9年間の学びをよりいっそう充

実させていくために定期的に協議を行っています。 会議の中では

- 時間を意識して行動できる児童が増えてきて いる。【小】
- トイレ掃除に力を入れて、清掃活動を行って 【小】
- ・学習規律と提出期限の徹底を図っている。【中】 • 成長段階に合わせて、言葉遣いの指導に力を

入れている。【中】 などの意見が出ました。 また、地域の方から、「あいさつと言葉遣いは長 年かけて身につける財産」というご助言もいただ きました。今後、重点をおいて指導できればと思 います。

< 3年生面接練習 >



今年度、新たな取組として12月20日~22日に、学校 運営協議会及び地域 ボランティアの方5 名のご協力による面 接練習を実施しまし た。



1月から始まる高 校入試で面接を控えた3年生にとって、外部の方との面接練習は、緊張感もあり、 非常に良い経験にな りました。

今後も地域の方々 の力をお借りしながら、生徒たちの成長に繋 げていくことができればと考えています。

この『コミスクだより』は、牟礼中ホームページでもご覧になれます。写真等をカ ラーでご覧になりたい方は、ぜひアクセスしてみてください。

牟礼中学校ホームページ http://www.c-able.ne.jp/~hofumure/